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　「住みたいまち日本一」実現のた
め、平井市長が地域の皆さんと懇談
を行っています。その中の主な意見
を紹介します。
　まちづくり座談会の内容は、市ホ
ームページでも紹介しています。
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　地域経済を活性化するために、地場企業の利
用を促進するような施策を期待している。
　ふるさと納税の返礼品に特色ある物品を出
したい。

　東町を通る水路が毎年のように氾濫してい
る。対策をしてほしい。
　ごみ収集車が通らない細い道路があるが、
小型の収集車を導入するなどして収集ルート
に入れてほしい。

　筑紫高校生を観光協会公認インスタグラマ
ーとし、観光協会の公式アカウントで市の魅力
を発信してもらっている。
　天拝山や御自作天満宮の魅力を知ってもら
うため、ストーリーを絵で紹介してはどうか。

　生きがいづくりのためにも、高齢者の就労
支援があるとよいと思う。
　高尾川地下河川のおかげで浸水被害はだい
ぶ減ったが、流入口付近はまだ浸水するとこ
ろがある。
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